学校だより



平成22年 6月2日 NO, 1 長野市立下氷鉋小学校

~下氷鉋小学校運営の方針~ 全教育活動を通して、児童一人ひとりの個性・能力を伸ばすとともに、敬愛の心を培い、人間性豊かな児童の育成に努める

地域の皆様のご協力をいただきながら

6月になりました。早いもので1学期も半ばを過ぎたことになります。「ピカピカの1年生」として入学した112名の1年生も、5月から給食や清掃なども始まり、学校生活に慣れて元気に活動をしています。また、遠足や1年生を迎える会などの様々な行事や、1学年とクラス替えがあった学年での家庭訪問も終わり、学校生活も順調に動いてきています。

このような活動の様々な場面で、PTA や地域の皆様のご協力をいただいていることに、あらためて感謝致します。PTA 活動として5月16日(日)には大勢の皆様にご参加をいただき、資源回収が無事に行われました。今月5日(土)に計画されている PTA 作業では、学校職員と子どもたちだけでは、なかなかできない作業をしていただく予定です。この他にも、本校では子どもたちのために、活発な PTA 活動が計画・実施されており、ご協力をいただいています。

地域の皆様にも、子どもたちの安全・安心を見守る活動、子どもたちへの読み聞かせ「お話タイム」の 推進、クラブ活動での講師、授業参観日での児童預かりへのご協力、等々、皆様のご協力のお陰で、より よい活動を行うことができています。大変ありがたいことです。今後とも、ご協力をよろしくお願い致し ます。



お話タイムで



クラブ活動 で



授業参観 児童預かり で

下氷鉋小学校としての特色ある教育活動を

どの学校でも大切にすべき、日々の授業の充実はもちろん、「下氷鉋小学校といったらこの活動」といったような、特色ある教育活動をつくっていくことも大切であると考えます。本校では、地域の皆様の思いを大切にした「ホタルを学校水路に呼び戻そう」「作新相撲場を生かした体力づくり」「花いっぱいの学校環境」を本年度も大切にしていきたいと思います。



ホタル幼虫放流式

4月26日のホタル幼虫の放流活動については、TV や新聞などのメディアにも取り上げていただきました。地域の「ホタルの郷再生委員会」の皆様が中心となって活動をしていただいていますが、学校としても子どもの関わりをつくり、深められるように環境を整えていきたいと考えています。今週、水路の周辺に植栽を進めて行きます。放流したホタルの幼虫が上陸してこられることを願った環境づくりの一環です。

また、「相撲」については、先月23日(日)の「わんぱく 相撲長野場所」(南長野運動公園)では、出場校中の最多となる41名の児童の参加があり、どの子も精一杯に頑張る姿が 見られました。1行の小山紋史朗さん、2恭の高山舜さんが 3位(関脇)、3善の緑川朋晃さんが2位(大関)、4勤の小山 智仁さんは見事優勝(横綱)となりました。次は、6月20日 (日)に県小学生相撲選手権大会があります。参加児童は、朝 と休み時間に土俵で練習をしていきます。



わんぱく相撲長野場所



そして、本校の花壇は先日の校長室だよりにありましたように、種まきから定植がされています。ロータリー周辺のメイン 花壇の他にも、校舎の内外は花がいっぱいです。花を育てて行くには、水遣りや草取りなどの管理が大切で、地道な活動が必要になります。でも、そのお陰で子どもたちも学校においでのお客様も、楽しませていただいています。

メイン花壇

最近の活動から

- ◇ 5月24日は月に一度のアルミ缶回収の日でした。子どもたちが家から持参したアルミ缶を、環境委員会の子どもたちが回収ネットに入れていきます。学年毎の「アルミマッチ」として行われ、ネット10袋分、170kgが集まりました。
 - ① 洗って ② つぶして ③ アルミ缶のみ へのご協力を。
- ◇ 5月26日は児童集会が行われました。環境委員会(アルミ缶 回収について)、代表委員会(廊下歩行について・ホタルの活動に ついて)、交流委員会(4月・5月の誕生日、ジャンケン大会)の 発表がありました。誕生月の友だちに拍手を送り、照れくさそう な嬉しそうな表情を浮かべていた子どもたちでした。
- ◇ 5月28日(金)と6月1日(火)の参観日に、愛・勇組さんが「小さなお店」を開店し、自分たちで育てた花の苗や、手作りの焼き物、飾り物などが販売されました。「いらっしゃいませ〜」とかわいい声に、たくさんのお客さんが集まっていました。
- ◇ 職員を対象とした「救急法講習会」が行われました。ダミーを使った心肺蘇生法を全員が体験し、AEDの操作についても実習をしました。「万が一に備え、知識があること、体験をしているかいないかは、実際の場面で大きく違ってきます」と講師の氷鉋分署の方が言われていました。本年度、次回は6月30日(水)に保護者の皆様を対象にした、救急法の講習会が行われます。









